

Week-end Ski de Rando à la Grave du 22 - 24 Mars 2024

Après des encombrements subit à la sortie de Genève et un périple routier de 6h00, me voilà un peu fatigué, désorienté en pleine nuit dans ce petit village de la Grave !

Étant obligé de faire demi-tour, mon audace me porte toujours trop loin 😊 !

Heureusement le téléphone portable fonctionne et l'ange Jean-Claude me répond !

C'est au début du village sur la droite au 1^{er} parking en retrait de la route que nous sommes logés !

Et là un autre ange Lionel m'accueille, devant cette grosse bâtisse !

Je me retrouve désemparé par cette immense salle conviviale et remplie d'âmes chaleureuses !

Le week-end commence bien, même si j'arrive au beau milieu du repas !

Le lendemain matin, nous vérifions le fonctionnement et l'émission de nos BVA auprès de Jean-Claude. Nous partons avec une météo maussade pour rejoindre le col du Lautaret.



Vers 10h00, nous laissons les voitures sur la route menant à Briançon après les tunnels et le soleil pointe son nez !





La neige manque un peu, nous devons slalomer entre les plaques de terres !











La couche de neige s'intensifie et notre sommet se rapproche avec des panoramas splendides !









Le Pic Blanc du Galibier sur la gauche avec ses skieurs !











Massif des Écrins en arrière-plan !









Nous trouvons le sommet du jour !







Petite pause et repas au soleil à 13h50 !



Nous terminons la journée en déambulant au Chazelet un petit village se situant en face de la Meije.



Pour contempler le magnifique point de vue !



Trajet depuis la Grave : environs 30 min

Temps de Montée : 3h45

Descente et retour aux voitures : 1h00

Nous rentrons au gîte vers 18h00 et je présente mes photos pour animer l'apéro !

Gîte Le Rocher

04 76 79 96 46

Email : gite.le.rocher@free.fr

Site : www.gite-lerocher.fr

Parking du téléphérique - 05320 La Grave

Le lendemain nous prévoyons l'ascension du Pic Blanc et malheureusement, nous sommes pris dans une violente tempête !

Nous devons faire demie tour, malgré la neige fraîche et glacée par endroit !

Nous appelons Lionel et nous terminons tous ensemble pour pique-niqué à Monêtier-les-bains !







Bon souvenir d'un week-end de ski de randonnée, malgré les caprices de la météo !
Nous n'avons pas vue le fameux nuage lenticulaire observé le 4 mai 2009 !
Peut-être lors d'une prochaine sortie, nous aurons l'occasion de l'apercevoir ?
Et d'atteindre le sommet du Pic Blanc !



